

CFG-Schulleiter Fritz Pawlick ließ sich die Gratulation an Lukas Stippler, Studienrat Markus Anthofer, Manuel Brolich und Stefan Ströbl (von links) nicht nehmen.

Reizvolles Wahlfach

"Jugend forscht"-Gruppe auf Anhieb erfolgreich

Schwandorf. (hfz) Am Carl-Friedrich-Gauß-Gymnasium, CFG, gibt es seit diesem Schuljahr das Wahlfach "Jugend forscht", das von dem Studienrat Markus Anthofer geleitet wird. 20 Schüler, darunter auch acht Mädchen, opfern dafür jeden Dienstag ihre Mittagspause.

Mehrere Schüler dieser Gruppe haben bereits an verschiedenen Wettbewerben erfolgreich teilgenommen. Stefan Ströbl belegte bei dem bundesweit ausgeschriebenen "Dechimax-Wettbewerb" den dritten Platz in der Wertung der neunten Klassen. Er nahm zusammen mit den GaußGymnasiasten Manuel Brolich und Lukas Stippler auch an der "International Junior Science Olympiade" teil. Als Dreierteam wurde ihre Leistung nun mit einer Urkunde gewürdigt. Lukas gelang zudem der Sprung in die zweite Runde.

Ihr Chemielehrer, so zwei aus der "Jugend forscht"-Wahlfachgruppe haben ihnen "zu Schuljahresbeginn diesen Kurs schmackhaft gemacht". Der Wettbewerbscharakter reize sie, "denn so sieht man seine Erfolge am ehesten". Als zusätzlichen Belastung sehen sie die Teilnahme an dieser Wahlfachgruppe nicht.